



María Graciani
Sevilla, España
Conferencista | Moderador

País de residencia: España

Nacionalidad: España

Idiomas: Español, Francés, Inglés

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Liderazgo, , Motivación, Marca personal, Habilidades directivas, Gestión de intangibles, Capital Humano, Talento, Mujer y empresa, Creatividad.

Descripción del perfil

Energía, ilusión, ingenio, originalidad y pasión son mis señas de identidad. Soy conferencista, autora y articulista . Conocida como "la niña prodigio del management", Premio Elocuent a la mejor joven comunicadora de España, #TEDxSpeaker y Premio "Iniciativa" de la Fundación Morera&Vallejo por mi libro "Motivulario" (consiguió el Nº1 en ventas en Colombia y estar en la lista de los más vendidos en 6 países). Me licencié en periodismo y realicé siete Másters, todos relacionados con mis dos grandes pasiones: la comunicación y las personas (siendo Nº1 del Máster RRHH Cajasol). A mis 34 años, soy autora de siete de libros (puedes consultar la relación de mis obras publicadas en <https://mariagraciani.wordpress.com/biografia/>) y co-autora de otro. Mis obras giran en torno al liderazgo, la marca personal, el capital humano, la motivación, el desarrollo de habilidades directivas... imparto conferencias sobre ellos y soy articulista en 3 reconocidas publicaciones: la revista especializada Capital Humano (Wolters Kluwer), El Correo de Andalucía y el periódico Agenda de la Empresa (Grupo Informaria)

Conferencias, Cursos o Talleres

Lo importante, TÚ: Talento Único

Menos de 1 Hora

Esta conferencia nació de un importante punto de inflexión en mi vida: la muerte de mi padre a causa del cáncer de pulmón. Empresario humanista toda su vida, fue mi inspiración desde que con 11 años decidí que sería escritora de narrativa empresarial. Lo importante, TÚ: Talento Único está pensada con el corazón y emocionada con la mente para que tengas bien presente que lo que te diferencia del resto de la gente y el aporte de valor más potente que puedes hacer al mundo (y a ti mismo) es seguir siendo TÚ, a pesar de las dificultades, a pesar de las pruebas... Recuerda que la mejor influencia (ese "fluir desde dentro") es tu humana decencia, eso

marcará una importante diferencia, hoy y siempre...

CALPE DIEM: la CALidad PErsonal Dirige la Empresa

De 1 Hora a 2 Horas

¡CALPE DIEM amigos! a partir de hoy, este lema siempre irá contigo. Para verdaderamente marcar la diferencia, llenar de calidad tu existencia y llegar a "Puerto Excelencia" hay un lema que te servirá con diligencia: ¡CALPE DIEM! -sí, con "L" de Líder-, es decir, la CALIDAD PErsonal Dirige la Empresa. Desde las pymes hasta la vida, esta original Directora te convertirá en el Rey Midas de las relaciones (profesionales y humanas) y te otorgará más de un motivo para levantarte por las mañanas. El lema de los líderes del SXXI constituye la reinterpretación del conocido adagio latino carpe diem que venía a significar "coge el día"; del mismo modo ¡CALPE DIEM! es una clara invitación a "coger la valía", la tuya, la de tu gente... y con ella llenar el presente profesional y humanamente, lo que te reportará los beneficios más contundentes (tangibles e intangibles), convirtiéndote en un imprescindible. Si quieres #Calpediamear, ¡te tienes que mojar!, así que abróchate el cinturón y enciende nuestro singular "GPS" (Generador de Profesionales Solventes) porque este revelador viaje hacia la CALIDAD PErsonal discurre alrededor de 11 enriquecedoras paradas: Persona, Principios, Propósito, Perspectiva, Proyecto, Proactividad, Pensar diferente, Psicología, Predisposición al servicio, Pasión y el Plus. ¡Arranca, arranca y... verás como

te encanta! ¡CALPE DIEM, amigo!

El gestor del intangible...¡Te hace invencible!

Menos de 1 Hora

Profesional y ser humano creíble –por ser generador de credibilidad- e increíble –por ir más allá de la frontera de lo posible- es el Gestor del Intangible. Un gran gobernante de sí mismo, cuya determinación te ayudará a salvar cualquier abismo: un buen lector de personas y circunstancias, cuya compañera de viaje es la constancia y cuya pasión nunca queda rancia; y, sobre todo, una buena persona, con valor y de valores, que propiciará que, del éxito, conozcas todos los sabores. Integridad Total, Incesante Trampolín, Ilusión Transportadora... son algunas de las notas características del It Manager, gestor del ahora y portador de mejoras perdurables. En nuestro hoy, ya no sólo para sobrevivir sino para impulsar a nuestro equipo y a nuestra empresa, hay que prestar atención a los intangibles, pues serán los cimientos sobre los que se construyan las personas y profesionales invencibles: ética, confianza, visión, conocimiento, compromiso, creatividad, liderazgo, superación personal, habilidades comunicativas, empatía, inteligencia emocional y social... ¿Quieres el antidoto para la mediocridad? Debes contar con quien aporta valor a la realidad empresarial. El término "mediocridad" proviene del latín "mediocris" que viene a significar "el que se queda a mitad de la montaña"; esa es la consecuencia de contar con quien

nada siente en sus entrañas. Si quieres ser y hacer de tu empresa algo notable, entrañable, respetable y, claro está, rentable, conoce al Gestor del Intangible e instauro en tu vida un valor formidable.

La nueva FIFA: Fidelidad del FAN

Menos de 1 Hora

La original "FIFA" (Fidelidad del FAN) es la entidad reguladora del comportamiento empresarial a nivel mundial, encargada de dictar las reglas del juego y de organizar la "Copa empresarial". Para ser el genuino crack del mundo organizacional tienes que saber que la Fidelidad del FAN es la que manda y esta singular organización te hace sus demandas: originalidad, coherencia, conexión, diversión e innovación. Los fans -el paso evolutivo de los clientes- son un activo potente y decisivo para que los beneficios de tu negocio... ¡crezcan más que el trigo! Los admiradores hacen que sientas el abrigo del reconocimiento, del aporte de valor y se transforman en una responsabilidad, pues tu compromiso con ellos requiere sacar de ti lo mejor. Amigo, si cumples con estas 5 demandas (originalidad, coherencia, conexión, diversión e innovación) ¡conseguirás llevar la Copa empresarial a tu salón!

Las buenas personas dan BESOS: Beneficios SOStenibles

Menos de 1 Hora

Las empresas no existen, existen las personas que las dotan de vida, las que hacen que sean distintas. Las personas no son elementos solitarios sino solidarios que, en cuanto a seres sociales, lo que hacen es interactuar con otros y lograr resultados a través del trabajo en equipo, la colaboración y la buena dirección, De ahí la necesidad de que los responsables de equipo sepan ganarse el ascendente moral que se consigue con el correcto ejercicio del mando, así como ponderar la inestimable aportación que para una empresa suponen aquellas personas dotadas de principios y valores humanos.

Motivulario: ¡Bienvenido al lenguaje de la motivación!

De 1 Hora a 2 Horas

¿Quieres crear tus metas independientemente de tu realidad de partida? "CRECI" (CREo mis Circunstancias) es el pilar básico de Motivulario y, a partir de hoy, ¡el tuyo! Transforma tu actitud, moldea tus circunstancias e influye en tu entorno a partir de un nuevo lenguaje. Las buenas ideas, las útiles, las que cambian el mundo sólo tienen un origen: la PERSpectiva Optimista de la NATuraleza, es decir, la PERSONA. Ser Ingeniero Humano es

todo un RETO porque supone asumir la REsponsabilidad TOrtal de las decisiones con las que forjas tu vida y ayudar a los demás a que construyan positivamente la suya. Cuando lo hayas conseguido, te habrás transformado en un auténtico CONDE, pues tu principal nobleza radicará en ser un excepcional CONquistador Del Entusiasmo, antesala del nuevo GEFE (GEstor de la FELicidad), impregnándose así del necesario aroma de LIRIO (LÍderazgo inteRIOR). Sin duda, tienes todo lo que necesitas para SEGUIR (SErvir y GUJaR) Tras ser PERSONA, RETO, CONDE, GEFE, LIRIO... ¡Enhorabuena! Eres el legítimo AMO de tu vida, porque con tu Actitud MOldeadora has creado la vida que eliges vivir: la tuya, porque TÚ eres un Talento Único. Estos son algunos de los secretos del Motivulirio, ¿los escuchas?, ¡llevan tu nombre! y te animan a emprender el eficaz y fascinante

viaje al lenguaje de la motivación, ¡agarra el billete que transforma la realidad: empieza a cumplir con tus objetivos independientemente de tus circunstancias!

A+BUE=LO (Autenticidad+BUena Educación=LOGro)

Menos de 1 Hora

"Un comandante devedormiremprevestito" Souvenir genovés ¡Me encanta este mensaje! está inscrito en una placa de cerámica que mi abuelo adquirió en Génova hace más de medio siglo. Literalmente, significa "Un capitán debe dormir siempre vestido" pero su SIGNIFICADO va mucho más allá. Esta sencilla frase encierra el secreto de una vida plena: la actitud de servicio propia de las almas nobles. Fiel reflejo de la filosofía de vida de mi abuelo Antonio, este singular objeto me ayudó a descubrir la fórmula de la experiencia reinventada: "A+BUE=LO" - "A" es la "Autenticidad". El camino del triunfo comienza en uno mismo. Quien "duerme vestido" apuesta por estar presente, elige estar habilitado para responder ante cualquier situación –es decir, es responsable- y, en última instancia, alinea su identidad con lo más auténtico de la persona: su humanidad. - "BUE" es "BUena Educación" en el sentido más enriquecedor del término: educación del carácter, de los principios, de la actitud, de las habilidades, de la actitud... La educación es la forjadora de la mente, el corazón y el alma de las personas, es por ello imprescindible que sea BUENA. - "LO" es el "LOGro", el conquistado resultado por tu Autenticidad y BUena Educación, éstos son los padres de multitud de casos de éxito. (En el libro comento 5 casos de éxito

resultados inequívocos de A + BUE) ¡Toma el barco de la "experiencia reinventada" y disfruta de esta particular "SUMA"! (SUEño MAterializado)

Libros

Lo importante, TÚ: Talento Único (Editorial Seleer, 2019)

El libro que tienes entre tus manos nace de un importante punto de inflexión en mi vida: la muerte de mi padre a causa del cáncer de pulmón. Empresario humanista toda su vida, fue mi inspiración desde que con 11 años decidí que sería escritora de narrativa empresarial. Lo importante, TÚ: Talento Único está pensado con el corazón y emocionado con la mente para que tengas bien presente que lo que te diferencia del resto de la gente y el aporte de valor más potente que puedes hacer al mundo (y a ti mismo) es seguir siendo TÚ, a pesar de las dificultades, a pesar de las pruebas... Recuerda que la mejor influencia (ese "fluir desde dentro") es tu humana

decencia, eso marcará una importante diferencia, hoy y siempre...

La nueva FIFA: Fidelidad del FAn (Editorial Samarcanda, 2018)

"El ser humano puede soportar una semana de sed, dos semanas de hambre, muchos años sin techo, pero no puede soportar la soledad" Paulo Coelho La original "FIFA" (Fidelidad del FAn) es la entidad reguladora del comportamiento empresarial a nivel mundial, encargada de dictar las reglas del juego y de organizar la "Copa empresarial". Para ser el genuino crack del mundo organizacional tienes que saber que la Fidelidad del FAn es la que manda y esta singular organización te hace sus demandas: originalidad, coherencia, conexión, diversión e innovación. Los fans -el paso evolutivo de los clientes- son un activo potente y decisivo para que los beneficios de tu negocio... ¡crezcan más que el trigo! Los admiradores hacen que sientas el abrigo del reconocimiento, del aporte de valor y se transforman en una responsabilidad, pues tu compromiso con ellos requiere sacar de ti lo mejor.

Amigo, si cumples con estas 5 demandas (originalidad, coherencia, conexión, diversión e innovación) ¡conseguirás llevar la Copa empresarial a tu salón!

CALPE DIEM: la CALidad PErsonal Dlrige la Empresa (Editorial Samarcanda, 2017)

"La calidad de vida de una persona está en directa proporción a su compromiso con la excelencia, independientemente del campo de acción elegido" Zig Ziglar ¡CALPE DIEM amigos! a partir de hoy, este lema siempre irá contigo. Para verdaderamente marcar la diferencia, llenar de calidad tu existencia y llegar a "Puerto Excelencia" hay un lema que te servirá con diligencia: ¡CALPE DIEM! -sí, con "L" de Líder-, es decir, la CALidad PErsonal Dlrige la Empresa. Desde las pymes hasta la vida, esta original Directora te convertirá en el Rey Midas de las relaciones (profesionales y humanas) y te otorgará más de un motivo para levantarte por las mañanas. El lema de los líderes del SXXI constituye la reinterpretación del conocido adagio latino carpe diem que venía a significar "coge el día"; del mismo modo ¡CALPE DIEM! es una clara invitación a "coger la valia", la tuya, la de tu gente... y con ella llenar el presente profesional y humanamente, lo que te reportará los beneficios más contundentes (tangibles e intangibles), convirtiéndote en un imprescindible. Si quieres #Calpediamear, ¡te tienes que mojar!, así que abróchate el cinturón y enciende nuestro singular "GPS" (Generador de Profesionales Solventes) porque este revelador viaje hacia la CALidad PErsonal discurre alrededor de 11 enriquecedoras paradas: Persona, Principios,

Propósito, Perspectiva, Proyecto, Proactividad, Pensar diferente, Psicología, Predisposición al servicio, Pasión y el Plus. ¡Arranca, arranca y... verás como te encanta! ¡CALPE DIEM, amigo!

Las buenas personas dan BESOS: Beneficios SOSTenibles (Editorial Almuzara, 2015)

La palabra "transformación" alude a una realidad que cambia de forma. A través de cada una de estas páginas hemos ido completando la más decisiva transformación: la "buenapersonización", la transformación de la realidad profesional y humana, pues ambas correrán a cargo de líderes que darán lugar a un sólido mañana, un mañana en el que triunfar depende de un rasgo diferencial: ser buena persona. Tal y como afirmaba Emerson: "Lo que usted `es` grita tan fuerte en mis oídos que no puedo escuchar lo que me dice". Por tanto, si eres "buena gente", llevas de serie el altavoz más potente (amén de disfrutar de los resultados más contundentes: los "BESOS" - BENEFICIOS SOSTenibles). Una de las características principales de la buena persona es que sabe simpatizar con la condición humana, siendo éste el motor que pone en marcha las relaciones (profesionales y personales) más duraderas -y a estas alturas de la película, todos sabemos que la cotidianidad empresarial y humana queda en buena parte definida por la calidad de nuestras relaciones-. A mayor calidad personal, mayor calidad relacional y por tanto... ¡Más oportunidades para conjugar el verbo "triunfar"! La buena persona es un VALOR, por lo que sus notas definitorias son los valores. La buena persona es generadora de confianza, de lealtad, de empatía; la buena persona sabe que el éxito de mayor garantía es el doble A, el éxito que va desde Adentro hacia Afuera; la buena persona es la que sabe echar una "MANO" porque tiene la Mente Abierta a las Necesidades de los Otros y bebe a diario del "COCO" (COmprensión COtidiana); la buena persona es la que tiene una conciencia transhumana que la lleva a superarse a sí misma creando una riqueza aún mayor poniendo en incesante práctica la ley de GA-GA (GANar- GANar); la buena persona es amiga de "PEPE", pues sabe PEdir PErdón y reconocer su error cuando lo requiere la ocasión; la buena persona es ejemplo de "HUMBIACIÓN" (HUMildad + amBICIÓN)... En definitiva, la buena persona INSPIRA (actitudes, personas, sociedades) porque su esencia marca la diferencia. ¡Feliz "buenapersonización"! Y recordad... ¡la buena persona se corona y el mal bicho se hunde en su propio

nicho!

El cangrejo que perdió las pinzas (Editorial Almuzara, 2014)

Profesional y ser humano creíble –por ser generador de credibilidad- e increíble –por ir más allá de la frontera de lo posible- es el Gestor del Intangible. Un gran gobernante de sí mismo, cuya determinación te ayudará a salvar cualquier abismo; un buen lector de personas y circunstancias, cuya compañera de viaje es la constancia y cuya pasión nunca queda rancia; y, sobre todo, una buena persona, con valor y de valores, que propondrá que, del éxito, conozcas todos los sabores. Integridad Total, Incesante Trampolín, Ilusión Transportadora... son algunas de las notas características del It Manager, gestor del ahora y portador de mejoras perdurables. En nuestro hoy, ya no sólo para sobrevivir sino para impulsar a nuestro equipo y a nuestra empresa, hay que prestar atención a los intangibles, pues serán los cimientos sobre los que se construyan las personas y profesionales invencibles: ética, confianza, visión, conocimiento, compromiso, creatividad, liderazgo, superación personal, habilidades comunicativas, empatía, inteligencia emocional y social... ¿Quieres el antidoto para la mediocridad? Debes contar con quien aporta valor a la realidad empresarial. El término "mediocridad" proviene del latín "mediocris" que viene a significar "el que se queda a mitad de la montaña"; esa es la consecuencia de contar con quien

nada siente en sus entrañas. Si quieres ser y hacer de tu empresa algo notable, entrañable, respetable y, claro está, rentable, conoce al Gestor del Intangible e instaura en tu vida un valor formidable.

ABUELO, la ancestral fórmula del éxito, reinventada (Editorial Empresa Activa, 2013)

"Un comandante devedormiremprevestito" Souvenir genovés ¡Me encanta este mensaje! está inscrito en una placa de cerámica que mi abuelo adquirió en Génova hace más de medio siglo. Literalmente, significa "Un capitán debe dormir siempre vestido" pero su SIGNIFICADO va mucho más allá. Esta sencilla frase encierra el secreto de una vida plena: la actitud de servicio propia de las almas nobles. Fiel reflejo de la filosofía de vida de mi abuelo Antonio, este singular objeto me ayudó a descubrir la fórmula de la experiencia reinventada: "A+BUE=LO" - "A" es la "Autenticidad". El camino del triunfo comienza en uno mismo. Quien "duerme vestido" apuesta por estar presente, elige estar habilitado para responder ante cualquier situación –es decir, es responsable- y, en última instancia, alinea su identidad con lo más auténtico de la persona: su humanidad. - "BUE" es "BUena Educación" en el sentido más enriquecedor del término: educación del carácter, de los principios, de la actitud, de las habilidades, de la actitud... La educación es la forjadora de la mente, el corazón y el alma de las personas, es por ello imprescindible que sea BUENA. - "LO" es el "LOGro", el conquistado resultado por tu Autenticidad y BUena Educación, éstos son los padres de multitud de casos de éxito. (En el libro comento 5 casos de éxito

resultados inequívocos de A + BUE) ¡Toma el barco de la "experiencia reinventada" y disfruta de esta particular "SUMA"! (SUEño MAterializado)

Motivulario: ¡Bienvenido al lenguaje de la motivación!

¿Quieres crear tus metas independientemente de tu realidad de partida? "CRECÍ" (CREo mis Circunstancias) es el pilar básico de Motivulario y, a partir de hoy, ¡el tuyo! Transforma tu actitud, moldea tus circunstancias e influye en tu entorno a partir de un nuevo lenguaje. Las buenas ideas, las útiles, las que cambian el mundo sólo tienen un origen: la PERSpectiva Optimista de la NATuraleza, es decir, la PERSONA. Ser Ingeniero Humano es todo un RETO porque supone asumir la REsponsabilidad TOtal de las decisiones con las que forjas tu vida y ayudar a los demás a que construyan positivamente la suya. Cuando lo hayas conseguido, te habrás transformado en un auténtico CONDE, pues tu principal nobleza radicará en ser un excepcional CONquistador Del Entusiasmo, antesala del nuevo GEFE (GEstor de la FElicidad), impregnándote así del necesario aroma de LIRIO (Liderazgo inteRIOr). Sin duda, tienes todo lo que necesitas para SEGUIR (SErvir y GUIaR) Tras ser PERSONA, RETO, CONDE, GEFE, LIRIO... ¡Enhorabuena! Eres el legítimo AMO de tu vida, porque con tu Actitud MOldeadora has creado la vida que eliges vivir: la tuya, porque TÚ eres un Talento Único. Estos son algunos de los secretos del Motivulario, ¿los escuchas?, ¡llevan tu nombre! y te animan a emprender el eficaz y fascinante

viaje al lenguaje de la motivación, ¡agarra el billete que transforma la realidad: empieza a cumplir con tus objetivos independientemente de tus circunstancias!

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/maria-graciani>